



*Crónica Local*

Es este, otro mes de conmemoraciones en que la Iglesia dedica a los fieles difuntos y que, necesariamente debemos dedicarlo también nosotros.

Comienza este mes con la invocación a los fieles difuntos, y en tal día, los Cementerios de nuestras parroquias se llenan de personas que van a rezar una oración por las almas de los suyos. A continuación, en la mayoría de las parroquias de nuestra diócesis dedican un novenario a las almas del purgatorio.

Bosalú, como no podía ser menos, se ha sumado, al igual que los años anteriores, a esta conmemoración. En los días que ha durado esta función religiosa, nuestra iglesia ha visto asistir una multitud de fieles que han acudido a rezar por el alma de los deudos de su familia y por las benditas almas del purgatorio en general.

Es de cristianos orar por las almas del purgatorio. En virtud de la Comunión de los Santos o relación que existe entre todos los estamentos de la Iglesia por la Gracia de Dios, debemos ayudar con nuestras oraciones a que las benditas almas puedan salir cuanto antes de su triste situación para que puedan llegar a la Gloria. E incluso para nuestra propia salvación debemos contribuir a llenar cuanto antes el tiempo de su pena, porque cuanto antes lleguen a la Gloria, tanto antes nos ayudarán con su intercesión para que podamos ganar merecimientos y alcanzar nuestra salvación.

Maravillosa institución la de nuestra Santa Iglesia Católica, Apostólica y Romana, ya que en virtud de esta unión íntima que representa la Comunión de los Santos, mediante la Gracia Divina, cada uno de los estados de la Iglesia, militante, purgante y triunfante, puede, con sus buenas obras actuales o los merecimientos de las anteriores, ayudar a la salvación de los otros dos.

**POR EGOÍSMO PROPIO**, por el santo egoísmo de alcanzar nuestra salvación y con ella la Gloria, ayudemos a las almas benditas a fin de que ellas intercedan luego